



小岩一中だより

江戸川区立小岩第一中学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/koiwa1-j/>

教育目標

- ・自主性に富んだ生徒を育てる
- ・責任を持って行動する生徒を育てる
- ・健康で情操豊かな生徒を育てる

より良き伝統を受け継ぐ小岩一中

校長 青山 昭広

おかげさまで、小岩小学校の校庭を使用させていただいて、5月25日（土）に全校生徒が一堂に会し、令和6年度第74回運動会を行うことができました。今年度の運動会を実施するにあたり、私の心にあるのは「感謝」です。予行練習・前日準備・運動会当日と快く校庭を貸していただいた小岩小学校大川校長先生をはじめ、教職員の皆様、児童のみなさん、ありがとうございました。また、小岩小学校で行う小岩一中の運動会にご理解いただいた近隣の皆様、例年以上に準備・運営・片付けに関わっていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。特に、片付けでは生徒の手が足りない中、自主的に多くの保護者方々と来賓の方々が手伝っていただき、大変助かりました。今年度もまた、卒業生のみなさんが快く手伝ってくださる姿を見て、これが小岩一中魂だなと感動いたしました。本当に小岩一中は多くの方に支えられていることを実感いたしました。ありがとうございました。

今年度も校庭が使用できないので、予行練習以外はすべて河川敷の野球場と体育館で練習を行ってきました。このような困難にも負けることなく、生徒たちは、スローガン「Grab the Victory ～輝く青春を～」を掲げ、昨年度以上の運動会にしようという意気込みで、運動会に向けた練習も一生懸命に行ってきました。運動会当日は期待以上に、生徒のみなさんが元気に白熱した競技・演技・応援を繰り広げてくれました。また、係の人たちも自分の責任をしっかりと果たし、運動会がとてもスムーズに進行しました。多くの生徒が存分に「他喜力」を発揮してくれました。3年生にとっては最後の運動会ということもあり、後輩たちに頼もしい姿を見せてくれました。小岩小学校の地での運動会を、確かなものにしてくれました。この素晴らしい伝統を1・2年生は受け継いでほしいと思いました。これからもこの良き伝統を受け継いでいきましょう。

ご来賓・保護者の皆様、熱い声援と本校校庭が使用できない運動会へのご理解・ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。これからの教育活動にも制限はあると思いますが、生徒のためにできることは実施していきます。今後も小岩一中の教育活動にご理解・ご協力をお願いいたします。

部活動での頑張り！

バレーボール部

第77回区民総合体育祭春季大会 男子 優勝 女子 準優勝

卓球部

第77回区民総合体育祭春季大会 男子団体5位 女子団体5位
男子個人戦シングルス9位
男子個人戦ダブルス5位

6月の主な行事予定

日	曜	主 な 行 事 等
1	土	夏季総合体育大会始
2	日	
3	月	生徒会朝礼 脊柱側弯検診（1年）
4	火	避難訓練
5	水	区中研 4カット 期末考査1週間前
6	木	スポーツテスト 歯科検診（3年）
7	金	教育実習終
8	土	科学センター開室式
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	期末考査（英・国・音）
13	木	期末考査（理・技家・美）
14	金	期末考査（数・社・保体）
15	土	
16	日	
17	月	朝礼
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	耳鼻科検診（2年） 研修会
22	土	
23	日	
24	月	表彰朝礼 専門委員会 安全指導
25	火	中央委員会
26	水	職員会議
27	木	
28	金	ふれあい週間始 江戸川っ子 study week!始
29	土	夏季総合体育大会終
30	日	

土曜学校公開（5月11日）

今年度第1回目の土曜学校公開が行われました。仮設校舎にもかかわらず、例年になく多くの方々（約260名）にご来校いただきました。誠にありがとうございました。3校時に体育館で行われた進路説明会には3年生保護者はもちろん、1・2年生保護者も大勢ご参加いただき、200席用意した保護者席がほぼ満席になりました。また、授業参観のご感想もいただきましたので、紹介いたします。「テンポよく、英語で生徒とやりとりして、みんな集中していました。静と動のメリハリがしっかりしていて、温かい雰囲気なのがいい緊張感。」「先生の声が大きく話がおもしろく、パワーポイントがわかりやすく、ずっともって聞いていたかった。世界の話がおもしろく、ニュースがわかりやすくテレビで見られるような授業だと感じました。毎回社会を参観したい。」など

小岩中部地域まつり（5月12日）

昨年度に引き続き、小岩中部地域まつりが小岩小学校で行われました。本校からは吹奏楽部が式典・アトラクションに参加し、見事な演奏で会場を盛り上げてくれました。また、80名の生徒が会場運営ボランティアに参加して、小岩中部地域まつりを支えてくれました。地域の方々も小岩一中生の活躍に「大変助かりました。」と満面の笑顔で喜んでくれました。見事に他喜力が発揮されました。ありがとうございました。来年度も小岩第一中学校の生徒が他喜力を発揮してくれることを期待しています。

PTA 保護者の皆様、模擬店の出店お疲れさまでした。ありがとうございました。

前期生徒総会（5月13日）

今年度も全校生徒が体育館に一堂に会して行うことができました。今年度も仮設校舎で十分とはいえない場所でも自分たちで考えて行動できるよう、生徒会スローガンを「自らチャレンジ！ 掴もうチャンス！」としてくれました。生徒総会の内容はパワーポイントを上手に活用し、生徒会スローガンとスローガンに込められた思いが発表され、その後、生徒会本部・各委員会の活動方針・活動内容の発表があり、質疑応答も行われました。最後に、各学級の学級目標の発表もありました。自分の学級に対する思いを強く感じました。また、自分たちの学校生活をより良くしていこうという気持ちが伝わってくる生徒総会でした。

生徒会本部役員及び中央委員会の人たちに感謝したいと思います。ありがとうございました。小岩第一中学校での学校生活が昨年度以上になることを確信しました。

※ 行事予定が変更になる場合もあります。
その時は、生徒を通じてお知らせします。